

PRÓLOGO A LA SEGUNDA EDICIÓN

La lectura y preparación de este ensayo, inicialmente elaborado como un cuaderno de uso interno entre la comunidad escolar y académica de nuestra Facultad, me ha puesto directamente frente a la fase primaria de mi formación como estudioso de la administración pública y me ha provocado, debo decirlo, casi el irrefrenable deseo de corregirlo a fondo. Afortunadamente, semejante deseo ha podido ser reprimido en aras de la temporalidad del ensayo y, también, por el agregado de la primera parte que en su forma original fue escrita como un estudio para optar por la definitividad de asignatura en 1974.

Mucho de lo aquí escrito no corresponde ya, estrictamente, a los planteamientos actuales de la administración pública tal y como los he formulado en mis trabajos más recientes; empero, debo reconocer que fue *Teoría administrativa de la ciencia política* la que me situó en el seno del pensamiento administrativo ante el cual he sostenido una polémica sistemática, tanto verbal como escrita, ya sea en la cátedra o en la investigación. Fue esta obra, asimismo, la que cimentó y consolidó mis concepciones acerca de la naturaleza política de la administración pública.

Este ensayo fue elaborado e, igualmente, reelaborado, no tanto para el iniciado como para quienes comienzan a adentrarse en el fascinante mundo del estudio de la administración pública, en especial para estudiantes que recién comienzan en el aprendizaje de nuestra materia.

OMAR GUERRERO